

Mañana en la sede colegial

La Fundación Educativa y Científica del Colegio de Médicos de Granada entrega premios de investigación

El Colegio de Médicos de Granada entrega mañana miércoles los premios de su Fundación Educativa y Científica, otorgados a trabajos y proyectos de investigación de su convocatoria de 2014

Granada, 4 de marzo de 2015 (medicosypacientes.com)

La Fundación Educativa y Científica del Colegio de Médicos de Granada celebra mañana, jueves 5 de marzo, en su sede el acto de entrega de los premios a los trabajos y proyectos de investigación de su convocatoria 2014.

Todos los años, la Fundación Educativa y Científica de la entidad colegial convoca los premios de investigación "Colegio Oficial de Médicos de Granada", dotados por CajaGranada. Estos premios tienen una doble vertiente, por un lado, a proyectos de investigación que aún no se hayan realizado y por otro, a trabajos de investigación que ya se han realizado.

La convocatoria normalmente se hace en los primeros meses del año y a finales de octubre es la fecha tope para la entrega de trabajos. Existe un jurado que dictamina, para cada categoría, los premios y accésit, en su caso (aunque también pueden resultar desiertos). A finales de año, se anuncian los ganadores, que recibirán posteriormente su premio en un acto de entrega celebrado durante el mes de marzo.

En la categoría de "Trabajos de investigación médica", este año recibirá el Premio "Arsacio Peña", dotado con 3.000 euros, el trabajo titulado: "La obesidad como proceso adaptativo. Estudio de la grasa y lesiones hepatobiliares en la obesidad mórbida", presentado bajo el lema: "Algunos aspectos de la obesidad. La epidemia de la época actual" por sus autoras Mercedes Caba Molina y Trinidad María Caballero Morales.

En cuanto en la categoría de los "Proyectos de investigación del Colegio de Médicos de Granada" el premio dotado con 3.000 euros, será para el proyecto a realizar titulado "Cobertura vacunal en tres centros de salud urbanos de Granada", realizado por María Luisa Sánchez García; Concepción Borja Pérez; María Isabel Castilla Pedregosa; Narcisa María Palomino Urda; Amanda Rocío González Ramírez; y Ana Caparrós Andújar.